

## Strahlende Kinderaugen als Dank für Hörgeräte

### Zahlreichen Kindern in Ecuador konnte mit Hörgeräten geholfen werden

Die Sammelaktion wurde im Frühjahr im Rahmen des Projektes „Gehörlosenhilfe in Ecuador“ gemeinsam vom Missionskreis der Pfarre Hard und dem Vbg. Landeszentrum für Hörgeschädigte durchgeführt. 46 der gesammelten Hörgeräte wurden im Juni in Ecuador vor Ort, in Quito und Loja, von Stefan Mathis, Hörgeräteakustiker vom Vbg. Landeszentrum, angepasst.

Im Rahmen dieser ehrenamtlichen Aktion erhielten in Quito 15 Kinder Hörgeräte. Diese Kinder arbeiten als Straßenverkäufer und tragen damit zum Überleben ihrer Familie bei. Der Besuch einer staatlichen Schule ist für die Kinder nicht möglich - viele Ecuadorianer stehen im täglichen Kampf ums nackte Überleben.



Sichtbare Freude bereiteten die Hörgeräte einem zweieinhalb jährigen Buben, der als Baby in einem Bus zurückgelassen wurde. Mit Hörgeräten versorgt veränderte sich zunehmend der Gesichtsausdruck dieses Kindes und das zuvor unaufhörlich weinende Kind lachte vor lauter Freude – welches Glücksgefühl, wieder hören zu können!

Zwei Flugstunden von Quito entfernt in Loja befindet sich die Gehörlosenschule Ceal Centro Auditivo. Diese Schule besuchen 46 Kinder, die entweder nur sehr dürrtig oder gar nicht mit Hörgeräten versorgt sind. Die Technik ist veraltet, daher ist auch keine Feineinstellung möglich. 12 Schüler konnte Stefan Mathis mit Hörgeräten versorgen. Die Kinder nahmen die Hörgeräte dankbar und voller Freude entgegen.



### Haben auch Sie ein Hörgerät, das Sie nicht mehr brauchen?

Die Sammelaktion des Vbg. Landeszentrums für Projekte in der dritten Welt geht weiter. Setzen Sie ein Zeichen mit Ihrer Hörgerätespende!



#### Sammelaktion Hörgeräte

Abgabestelle

Vbg. Landeszentrum für Hörgeschädigte  
Feldgasse 24, 6850 Dornbirn

Tel. 05572/25 7 33, Fax 05572/25 7 33-4  
[verwaltung@lzh.at](mailto:verwaltung@lzh.at)

Stefan Mathis, Hörgeräteakustikermeister